

ABSTRAK

Muh Iqram Marlis. 2023. Pengaruh *Problem Based Learning* (PBL) Pada Mata Pelajaran PPKN Terhadap Karakter Disiplin Murid SD Inpres Kampung Parang Kecamatan Bajeng Barat Kabupaten Gowa. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Prof. Dr. H. Nursalam M.Pd dan Syamsuriyanti S.Pd. M.Pd.

Masalah utama dalam penelitian ini apakah terdapat pengaruh Model *Problem Based Learning* Pelajaran PPKN Terhadap Karakter Disiplin Murid SD Inpres Kampung Parang Kecamatan Bajeng Barat Kabupaten Gowa. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh model *Problem Based Learning* terhadap karakter disiplin murid SD Inpres Kampung Parang Kecamatan Bajeng Barat Kabupaten Gowa.

Jenis penelitian ini adalah penelitian *ex post facto* dengan desain one-grup pretest-posttest design. Sampel yang digunakan yaitu murid kelas IV SD Inpres Kampung Parang yang berjumlah 22 orang. Instrumen yang digunakan untuk mengumpulkan data berupa kuisioner.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa data dianalisis menggunakan analisis deskriptif dan analisis inferensial. Data dianalisis dengan menggunakan teknik analisis statistik deskriptif diketahui nilai rata-rata (mean) pretest adalah 70.91 sedangkan rata-rata (mean) posttest adalah 86.09, nilai rata-rata pada posttest lebih tinggi dibandingkan dengan nilai rata-rata pretest. Pada pengujian hipotesis dengan menggunakan uji t-test sampel independent, dimana data yang di uji yaitu Uji hipotesis dilakukan pada hasil pretest dan posttest, berdasarkan pengelolaan hasil hipotesis diperoleh sig (2.Tailed) = 0,000 artinya bahwa H₀ ditolak karena sig (2.Tailed) < α atau (0,000 < 0,05). H₁ diterima sig (2.Tailed) > α atau (0,148). Pada analisis uji T, Sig < ttabel atau (0,148 < 1,686). Pengujian hipotesis tersebut dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh pada pembelajaran model *Problem Based Learning* (PBL) terhadap karakter disiplin murid SD Inpres Kampung Parang Kecamatan Bajeng Barat Kabupaten Gowa.

Kata Kunci : Model *Problem Based Learning* (PBL), Karakter Disiplin